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Câmara Municipal de Piraca' juba 
APROVADO 

Piracanjuba, 20 de junho de 2023. 

REQUERIMENTO 

O vereador que o presente subscreve, requer do Exmo Sr. Presidente 

Bruno Vicente da Silva, após a anuência do Plenário, o envio de expediente ao 

Secretário de Saúde Fernando Dias sobre carga horaria dos funcionários do 

Hospital Municipal. 

JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento justifica-se pela necessidade de se obter 

respostas para cobranças recorrentes da população, questionando sobre a 

carga horaria dos funcionários do hospital municipal. Gostaríamos de saber a 

carga horária de cada funcionário (comissionados, contratados, efetivos, 

médicos, enfermeiros, técnicos, guardas, serviços gerais, raio x, funcionários 

do laboratório e motoristas). Folha de ponto de cada um funcionário da data 

de janeiro de 2023 até a data de hoje, se os plantonistas estão cumprindo 

rigorosamente seus horários nos seus respectivos dias. 

Solicitamos a Administração do Hospital municipal e seus respectivos 

coordenadores que envie o quanto antes essas informações para que possamos 

esclarecer dúvidas sobre este assunto. 

Desde já agradecemos a atenção e colocamos à disposição para 

trabalharmos juntos em prol de uma cidade melhor. 

agaIhãs Silva 

Vereador 


